

DEBUTO CON EXITO LA ORQUESTA FILARMONICA DE MARACAIBO

La integran 19 profesores venezolanos y
extranjeros.

Después de suspenderse en varias oportunidades la presentación de la acoplada Orquesta Filarmónica de Maracaibo, el día veintiuno de diciembre hizo su regio debut en el salón de actos de la Universidad del Zulia. Desde meses atrás el Profesor Julio Bando —su director— venía realizando ensayos, hasta lograr cierta perfección en los ejecutantes. La Orquesta, que conquistó no sólo los aplausos sino también la sincera admiración del público asistente, está compuesta por 19 profesores extranjeros y venezolanos. Algunos de ellos son profesores en la Academia de Música del Estado, y los otros aficionados destacados.

Un selecto público se dió cita en el Paraninfo universitario para aplaudir las magníficas interpretaciones de la Orquesta Filarmónica de Maracaibo, quien en esta oportunidad interpretó composiciones de Bethoven, Shubert, Wagner, etc. El público aplaudió sin cesar y algunas de las interpretaciones fueron repetidas. El rotundo triunfo obtenido por la Orquesta Filarmónica se considera como índice de que el mencionado conjunto orquestal señalará época en la vida musical zuliana. El concierto, que resultó un éxito palpable, fué patrocinado por el Concejo Municipal y la Sociedad Zuliana de Conciertos. La presentación la hizo el Dr. José Ortín Rodríguez, director de cultura universitaria.